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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
Für das Jahr 2009 ist für die Zweckbestimmung „Barrierefreis Bauen“ ein Investitionsvolumen 
von 100.000 € vorgesehen. 

1. Unseres Wissens wurde zur Barrierefreiheit in Abstimmung mit dem 
Behindertenbeirat und dem Hauptamt bereits im Jahr 2008 ein Maßnahmeplan 
entwickelt, der für das Jahr 2008 z.B. die behinderungsgerechte Nachrüstung 
vorhandener Aufzüge mit einer Sprachausgabe vorsah. Wann wird diese Maßnahme 
konkret umgesetzt? 

2. Welche konkreten Maßnahmen aus der aktuell vom Behindertenbeirat erstellten 
Prioritätenliste werden noch in diesem Jahr umgesetzt? 

3. Werden nicht verbrauchte Haushaltsmittel in das Jahr 2010 übertragen und welche 
Ansätze sind für das „Barrierefreie Rathaus“ in den Jahren 2010 und 2011 
vorgesehen? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




